

Vente conmigo. He pegado a Torres y eso me dará buena suerte. Vamos a comprar un vigésimo de Navidad, que a éstos les llevo todo el dinero de Madrid.

Ya adquirido el 25.888 dijo:

—Este es el "gordo", tiene la seguridad.

El carpintero Barandón, de Catabay, que se hizo cargo del vigésimo, dió una participación de siete pesetas a Adolfo Iglesias, padre de Machicha.

Los hermanos de éste y demás familiares llevan participaciones de una y dos pesetas.

También llevan participaciones varios empleados de la Compañía del tranvía.

El vigésimo ha sido depositado en la Caja de Ahorros Municipal.

En Catabay reina gran alegría.

Los hermanos Machicha recorrieron la población en auto, entre gran algaraza.

EL "GORDO" EN BARCELONA

Barcelona. — El Gordo ha sido vendido en la Administración que en las Ramblas regenta don Miguel Valdés.

Este señor vendió el año pasado el tercer premio y hace tres años el segundo.

En cuarenta años que lleva regentando la Administración, dijo no ha conseguido vender hasta el presente el premio mayor. Cree que los vigésimos han sido vendidos a una sola persona que guardará el incógnito, pues así lo demuestra el hecho de que a pesar del tiempo transcurrido, a la una de la tarde no se había presentado nadie en la Administración para confirmar el premio.

Frente a la Lotería se ha estacionado un gran gentío que con expectación esperaba la llegada del afortunado poseedor de los vigésimos.

Dicho lotero ha manifestado que recibió el número el día 6 del mes de Noviembre, pero no sabe decir a qué lo vendió. Por lo menos ésta es la disculpa que pone, aunque más claramente parece negarse a dar el menor detalle sobre el poseedor del "gordo".

Solo dice que su impresión es que las dos mil pesetas las juega una sola persona.

También parece confirmar esto el que en ningún barrio de Barcelona se tengan participación del "gordo" a pesar de que los periodistas han recorrido la ciudad para ver si encuentran al poseedor del "gordo".

LA LOTERIA EN DONOSTIA

Aunque el "Gordo" correspondió a Madrid y Barcelona, algunos vigésimos han venido a esta ciudad

Conocidos donostiarras favorecidos por la suerte. Dos series de 25.000 pesetas, repartidas entre las vendedoras del Mercado de la Brecha



El popular industrial señor Barandiarán, sus familiares y amigos que poseen participaciones del número premiado con el "gordo"

En Donostia, como en el resto de la península, hubo expectación por conocer el resultado del sorteo de la Lotería, esperando quién más y quién menos verse favorecidos por la fortuna a fin de cambiar de posición y poder vivir sin las preocupaciones que acosan diariamente a quienes tienen que buscarse el sustento cotidiano que es el problema más difícil de resolver en la actualidad.

Frente a las vitrinas de nuestra Redacción se estacionó un gran gentío que siguió con ansiedad la operación de los números premiados e igual espectáculo se registró en distintos lugares de la población en los que también se facilitaban los resultados de la Lotería.

LOS PRIMEROS NUMEROS PREMIADOS

Con lentitud desesperante fueron apareciendo en nuestros escaparates los primeros números que habían sido premiados, premios desde luego pequeños que no sobrepasaban de las veinticinco mil pesetas, pero ni por casualidad figuraba Donostia como localidad agraciada, advirtiéndose en los rostros de los espectadores muestras de resignada desilusión.

A pesar de todo la esperanza no se perdía del todo, debido a que los premios de "respeto" no aparecían, y claramente está, aún se confiaba en que pudiera resultar favorecida nuestra ciudad.

VEINTICINCO MIL PESETAS A DONOSTIA

Por fin! Próximamente a las once de la mañana hizo su aparición el número 30.802, que había sido expedido en una de las Administraciones de Donostia, premiado con 25.000 pesetas y la alegría que ya se dudaba que reinase entre los espectadores, asomó ligeramente su simpático rostro, dando cabida a mayores esperanzas.

Los que tenían participaciones a mano las cotejaban con febril ansiedad, no faltando afortunado mortal que, al comprobar que el número premiado correspondía con el de la participación que llevaba, salía como una exhalación a dar cuenta a sus familiares de su buena suerte.

DONOSTIARRAS AGRACIADOS CON PARTE DEL "GORDO"

El hecho de que la fortuna no se haya mostrado muy complaciente ni mucho menos con nuestra ciudad, ello no es obstáculo para que algunos donostiarras tengan que mostrarse agraciados, puesto que sabemos de algunos que han sido favorecidos nada menos que con buenas participaciones del premio mayor, que suponen centenares de miles de pesetas.

El señor Martiarena, don Román, arquitecto donostiarra, hermano del notable pintor don Asensio, es uno de los afortunados que juega cincuenta pesetas en el número 25.888, premiado con el "gordo", correspondiéndole, por lo tanto, la bonita suma de 350.000 pesetas que es un regalito de Navidad naturalmente despreciable.

Después de innumerables pesquisas hemos podido averiguar que la señora Lola Goya, cuñada del señor Martiarena, adquirió en Madrid dos vigésimos del citado número premiado por encargo de don Ramón, al que se los envió a Soria, donde ejerce su profesión.

El señor Martiarena, después de re-

Eguneroko xaltxa

tuan milaka pesetas, zuk dituzun apurak batean kaja batean edo zapiretan jafi, ta guziaz eskeintzen badizkizu, ez sinistu, gezura da. Kaikutzat artu zaitu ta kaiku lapurta, erderaz "timo de las misas o de las limosnas" egin nai dizu. Ia ikasten dezen, gaitzten?

Besterik era.

Xaltxero.

EN LERIDA

Lérida. — Se sabe que tienen participaciones del tercero el pianista del bar Sevilla, Luis Heloin, y las artistas que actuaron en dicho bar.

Otros vigésimos del mismo número los repartió en la calle de Alcalde Fuster un tal García Giro, en participaciones de cinco pesetas, entre las de su taller de carpintería.

Se sabe también que dos vigésimos han ido al pueblo de Termens.

—

Lérida. — La segunda serie del tercer premio fué vendida en la Administración de la calle Mayor, 37, de esta ciudad y muchos empleados del ferrocarril de Sevilla llevan pequeñas participaciones.

Otro vigésimo ha sido vendido en participaciones de peseta por una revendedora llamada "Paca la China".

Además hay otro vigésimo en el bar denominado "Sevilla", de los barrios altos y desde que se conoció la noticia el alborozo allí es enorme.

Otro de los vigésimos lo compró don Juan García, que tiene un almacén de construcción de muebles en la calle de Miguel Ferre y está muy repartido entre los obreros del taller.

Es la eterna canción de todos los años. También hemos presenciado escenas pintaescas, tales como el de un individuo que confundiendo el 15 con el 25, se había hecho la ilusión de que ya era rico y comenzó a saltar y correr por las calles propagando su buena suerte, hasta que alguien le sacó de su error, rompiendo a llorar desesperadamente y a tumbarse en el suelo. ¡Cruel desengaño!

Claro es que nosotros nunca nos formamos demasiadas ilusiones y cuando vemos que la suerte va por otros barrios, elevamos resignadamente los

profusamente en el Mercado de la Brecha entre las popularísimas vendedoras del citado mercado, entablándose una verdadera batalla de frutas y hortalizas.

La alegría entre las simpáticas vendedoras fué apoteósica y las manifestaciones de júbilo que presenciamos difícilmente podríamos describirlos con exactitud, por lo que dejamos a la discreción de nuestros queridos lectores que fácilmente podrán hacerse una idea del regocijo que reinó en la plaza desde que se supo la agradable noticia.

— HASTA EL AÑO QUE VIENE!

Que nosotros sepamos no hubo más favorecidos por la Lotería en nuestra ciudad que los citados. Esto, claro está, no es una afirmación absoluta, pues es muy posible que vayan apareciendo más agraciados, de lo que nos congratularemos infinito.

Si comparámos el número de favorecidos por la suerte con el de los desdichados por la veleidosa fortuna, sinceramente hemos de declarar que vimos más caras en las que se reflejaba la más amarga de las desilusiones que rostros jubilosos y alegres.

Es la eterna canción de todos los años. También hemos presenciado escenas pintaescas, tales como el de un individuo que confundiendo el 15 con el 25, se había hecho la ilusión de que ya era rico y comenzó a saltar y correr por las calles propagando su buena suerte, hasta que alguien le sacó de su error, rompiendo a llorar desesperadamente y a tumbarse en el suelo. ¡Cruel desengaño!

Claro es que nosotros nunca nos formamos demasiadas ilusiones y cuando vemos que la suerte va por otros barrios, elevamos resignadamente los

hombreros con un gesto de profunda filosofía y nos limitamos a decir: ¡Hasta el año que viene!

Nuestra enhorabuena a los favorecidos y que tengan salud para disfrutar su buena suerte.

LO QUE SE JUGÓ EN GUIPUZCOA

Para la Lotería de ayer, Guipúzcoa ha jugado una importante cantidad, como nuestros lectores podrán apreciar por las cifras que damos a continuación:

Total de lo jugado en Guipúzcoa 2.407.000 pesetas. En 1934 se jugaron 2.571.000 pesetas. La baja en 1935 ha sido de 104.000 pesetas.

Donostia jugó este año 1.975.000 pesetas, distribuidas en la forma siguiente:

Administración núm. 1:	270.000 pesetas.
" 2:	300.000 "
" 3:	87.000 "
" 4:	66.000 "
" 5:	125.000 "
" 6:	34.000 "
" 7:	466.000 "
" 8:	60.000 "
" 9:	76.000 "
" 10:	195.000 "
" 11:	124.000 "
" 12:	58.000 "
" 13:	116.000 "

Las cantidades aportadas por Guipúzcoa y entregadas por las Administraciones de loterías son las siguientes:

Azpeitia	38.000 pesetas
Eibar	72.000 "
Hernani	14.000 "
Irun	102.000 "
Oñate	24.000 "
Rentería	15.000 "
Tolosa	70.000 "
Vergara	12.000 "
Villafranca	47.000 "

Total de Guipúzcoa: 2.407.700 pesetas.

El segundo premio, seis millones de pesetas, fué a parar a Valencia y los falleros, músicos y hasta periodistas se lo repartieron alegremente

Sin embargo no se quedaron con todo porque algunos vigésimos fueron a parar a Castellón y Burriana

EL DE SEIS MILLONES

Valencia. — El número 18.108, premiado con seis millones de pesetas, fué expedido en la Administración de don Juan Bello, sita en la plaza de Emilio Castelar. Dicho número fué comprado por la Comisión de la Falla que ha de instalarse en las calles de Maestro Gozalvo y Salamanca y fué comprado hace unos tres meses.

Dicha Comisión le iba abonar a medida que cobraba las diversas participaciones, la mayoría de una peseta, que vendía entre los vecinos de aquel barrio. Por ello el número está muy repartido, y ello hace que entre el vecindario y falleros la alegría y algarza sea enorme.

También se sabe que tienen pequeñas participaciones los vecinos de otros barrios.

QUIEN ADQUIRIO EL DEL SEGUNDO

Valencia. — Los veinte vigésimos del segundo los adquirió el funcionario de la calle del Maestro Gozalvo, don Eduard Campos, hermano del concertista de violín Pascual, y secretario contador de la Comisión de la Falla de la calle del Maestro Gozalvo, Conde de altea y decantados.

Adquirió los vigésimos para esta Comisión y se vendieron 18 vigésimos, siendo devueltos hace cuatro días a la Administración, han sido enviados recientemente a Castellón.

Al periodista deportivo Pascual Tomás, le han correspondido seis mil pesetas.

EN CASTELLON HAY FAVORECIDOS CON EL "GORDO"

Castellón. — Del segundo premio hay varios vigésimos en Castellón. Los juegan el capitán don Emilio Martínez director de una academia de segunda enseñanza, que los repartió entre sus alumnos. Otro vigésimo lo juega interamente por socios de Fallas.

Uno de estos vigésimos ha correspondido a la sociedad de maceros y alquileres del Ayuntamiento. También hay repartidas muchas participaciones entre los asentadores y bastecedores del mercado. La Falla de la calle del Maestro Gozalvo y Conde Altea juega cinco pesetas. Los dos vigésimos del segundo devueltos hace días a la Administración, han sido comprados en su mayoría por vecinos de Fallas.

Además hay otras muchas personas de modesta condición a quienes han tocado también diversas sumas.

El fotógrafo Juanito Arenas rehusó una participación en dicho número.

El señor Vera, a quien se buscaba para felicitarlo, ha rehuído las enhorabuena y se ha esfumado.

Un vigésimo del "gordo" lo juega el maestro de obras Isidoro López, el cual lo pidió a una sucursal de un Banco de esta ciudad, que se le envió de Madrid.

López ha repartido el vigésimo en participaciones de peseta, excepto una que cedió a un funcionario del Banco Central llamado Manuel Alcalá, que juega cinco pesetas. Al primero le han tocado 75.000 pesetas, y al segundo 35.000.

El tercero de tres millones se distribuye en Madrid y Lérida, haciendo la fortuna de muchos humildes

Zapateros, cajistas, obreros del ferrocarril, telefonistas, ganaderos, etc. son los que cobran muchos picos que han de hacerles felices

Madrid. — La primera serie del número 29.819 premiada con los tres millones de pesetas, fué vendida en la Administración de la Puerta del Sol número 13, que regenta don Cándido Díaz. Este señor a pesar de haber repartido en diversas ocasiones elevadas cantidades, no ha tenido nunca la suerte de que le toque la lotería. Durante quince años lleva abonado el 15.177 y ni una sola vez ha salido premiado. El tercer premio lo ha vendido en vigésimos sueltos, durante este mes. Alrededor del mediodía llegó a la administración un vecino de Canillejas cuyo nombre se ignora, que juega dos vigésimos. El buen hombre, al comprobar su suerte, salió disparado del establecimiento seguido de varias personas que no pudieron darle alcance. Esta fuga obedeció, según nos dice el lotero, a su deseo de comprobar si el número premiado corresponde al que posee.